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ПОДПИСКА-2007
Дорогие читатели! Продолжается 
подписка на нашу газету на 2007 год. 
«Новые рубежи» остаются единствен-
ным подписным районным изданием, 
выходят по средам и субботам на 
16-ти страницах в цветном испол-
нении. Став подписчиком районки, 
вы сможете принять участие во всех 
наших конкурсах и лотереях, которые 
редакция проводит каждый год.

По давней традиции 
для всех пенсионеров 

при подписке действует 
скидка 25 процентов.

Подписка принимается во всех 
почтовых отделениях района, в ре-
дакции газеты «Новые рубежи», а 
также до 18 октября на стенде газе-
ты в Муниципальном выставочном 
центре (г. Одинцово, ул. Маршала 
Неделина, 21).

ЦЕНА ПОДПИСКИ (С ДОСТАВКОЙ): 
на полгода – 274 рубля 74 копейки
           индекс 24371,

на год – 549 рублей 48 копеек
          индекс 00511. 

ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 

на полгода – 204 рубля 90 копеек
          индекс 24369,

на год – 409 рублей 80 копеек
          индекс 00512.

Редакции газеты 
«НОВЫЕ РУБЕЖИ» 

требуется 

ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ
(до 45 лет)

с опытом работы 

Обращаться 
по тел. 593-16-23

Бригада, как мне показалось, не очень удивилась прибытию фотокорреспондента. Кто-то даже произнёс: «Всё 
понятно, мы же лучшие!» Мне такой бригадный патриотизм понравился. Он заставляет держать марку, и если 
Дмитрий Миханков, Максим Рыбаков, Алексей Кузькин и Александр Наумов считают, что они лучшие, – я склонен 
им верить. Бригада Одинцовского ДРСУ сфотографирована у своего фирменного супер-асфальтоукладчика перед 
перерывом на обед.

НА СВОЕМ заседании депутаты Мос-
облдумы приняли Закон «О внесении из-
менений в Закон Московской области «О 
тарифной ставке (окладе) первого разряда 
Единой тарифной сетки по оплате труда 
работников государственных учреждений 
Московской области», согласно которому 
минимальный размер оплаты труда бюд-
жетников повышается на 11 процентов. 

Сейчас это пока - 1100 рублей в ме-
сяц. В соответствии с принятым законом 
данная сумма увеличивается до 1225 
рублей в месяц. Соответственно возрас-
тет абсолютный размер доплат, надба-
вок и других выплат, устанавливаемых в 
процентах к первому разряду ЕТС.

Вера ЭДЕМСКАЯ, 
пресс-служба Мособлдумы.

ИХ РУКАМИ ВЫТКАНО 
ПОЛОТНО ДОРОГИ

15 октября — День работников дорожного хозяйства.

В ПОДМОСКОВЬЕ РАСТЁТ 
ЗАРПЛАТА БЮДЖЕТНИКОВ

С 1 октября 2006 года вы-
растает на 11 процентов 
тарифная ставка (оклад) 
первого разряда Единой 
тарифной системы. 

«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — 
ЭТО КАЧЕСТВО 

85-ЛЕТНЕЙ ВЫДЕРЖКИ!

Фото Александра ЛЫЧАГИНА.
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МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ

АТМОСФЕРА напоминала 
теплую обстановку старых 
телевизионных «огоньков», 
когда гости угощались за 
столиками, а перед ними 
выступали артисты. Здесь 
было примерно то же самое. 
Только столы стояли плотно, 
в два ряда. И трудно было 
разобрать, кто хозяева и 
кто гости, — одна большая 
семья. Все, что на столах, 
тоже общими усилиями при-
готовлено. Видно, хотелось 
приятное друг другу сделать, 
поэтому принесли самые 
любимые блюда. Концерт 
также собственными силами 
подготовили. В отделении 
дневного пребывания рабо-
тает художественно-театраль-
ная студия под руководством 
Марины Ехвик. Один из ее 
последних «хитов» — «кад-
риль». О хореографии можно 
поспорить, зато задора, с 
которым она исполняется, 
на два танцевальных кол-

лектива хватит. Выступления 
чередовались с играми и 
конкурсами. Особое оживле-
ние вызвало состязание «Кто 
быстрее наденет сарафан и 
косынку». Конкурс творческих 
работ был объявлен зара-
нее. Из «домашних заданий» 
сложилась замечательная 
выставка: вышивки, макраме, 
композиции из природных 
материалов. Всем участни-
кам конкурса были вручены 
призы.

«Гость на гостя — хозя-
ину радость». Как старых 
друзей, зал тепло встретил 
композитора-песенника Иго-
ря Чернавкина и поэтессу 
Лиру Ерошевскую. Это дав-
ний творческий союз. Игорь 
Евгеньевич сочинил немало 
песен на стихи Лиры Алек-
сеевны. Они звучали в его 
исполнении. А Лира читала 
стихотворения из сборника 
«Морские камушки». Всего у 
нее выпущено девять поэти-

ческих сборников и два ро-
мана. Скоро в издательстве 
«Новые ключи» выйдет но-
вый сборник стихов «Парад 
миражей». Песню «Была бы 
душа молода» на слова Л. 
Ерошевской было предложе-
но считать гимном общества 
пожилых людей.

Концерт незаметно пе-
ретек в посиделки. Посе-

тители дневного отделения 
Голицынского ЦСО давно 
спелись. На празднике по-
жилого человека они снова 
с большим удовольствием 
пели хором. Прощаясь друг 
с другом, бабушки живо ин-
тересовались: «Когда у нас 
следующая встреча?».

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

Согласитесь, нам еще многому нужно учиться у стар-
шего поколения. В том числе и умению устраивать 
праздники. Бабушки и дедушки не только трудились 
с полной самоотдачей, но и веселились от души.

Убедилась в этом еще раз, побывав на праздничном 
вечере «Душа, как прежде, молода» в Голицынском 
центре социального обслуживания.

ИНФОРМИРУЕТ 
ПЕНСИОННЫЙ ФОНД

Управление ПФР №5 ГУ Глав-
ного управления ПФ РФ №2 по 
г. Москве и Московской области 
уведомляет, что на основании 
п. 57 Инструкции о порядке ве-
дения персонифицированного 
учета №318, утвержденной пос-
тановлением Правительства РФ 
от 14 июля 2003 года №422 «О 
внесении изменений в постанов-
ление Правительства Российской 
Федерации от 15 марта 1997 г. 
№31», территориальные управ-
ления ПФР производят сверку 
уплаченных страховых взносов 
за расчетный период с данными 
о суммах платежей, зачтенных в 
базе данных ПФР.

Рекомендуется предваритель-
но, с 1.01.2007 г., произвес-
ти сверку уплаченных платежей 
для своевременного устранения 
ошибок. При себе иметь реестр 
платежей.

Наш адрес: г. Одинцово, б-р 
Любы Новоселовой, дом 10. Часы 
работы: с 9.00 до 18.00, обед с 
13.00 до 14.00. Выходные дни: 
суббота, воскресенье.

Тел.: 599-61-01, 599-34-61, 
599-13-10.

ПРОВЕРЯЕМ 
СТРАХОВЫЕ 
ВЗНОСЫ 
СТРАХОВАТЕЛЕЙ

Министерство образования Московской области             Администрация Одинцовского района

ПРИГЛАШАЮТ ОДИНЦОВЦЕВ И ЖИТЕЛЕЙ РАЙОНА 
НА ТРАДИЦИОННУЮ ЯРМАРКУ ИЗДЕЛИЙ

УЧАЩИХСЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ,
которая состоится 21 ОКТЯБРЯ (открытие в 10 часов)  на центральной площади г. Одинцово.

В продаже: все виды садово-огородного инвентаря; всевозможные теплицы и хозяйственные постройки для 
сада и огорода; швейные и трикотажные изделия (детская, мужская и женская одежда); столярные 
изделия (вагонка, плинтусы, дверные и оконные блоки); мебель (двуспальные кровати, столы, дачная 
мебель); слесарно-монтажный инструмент, приспособления для автолюбителей; бытовые деревообра-
батывающие и металлообрабатывающие станки; сельскохозяйственная продукция (рассада, цыплята, 
бычки, молоко и парное мясо); полиграфическая продукция (тетради, блокноты, альбомы); изделия 
народных ремесел (резьба, роспись по дереву, кружева, изделия из бисера); фарфоровая посуда.

Вся продукция из натуральных материалов.
Гарантируются качество и низкие цены.

Крупногабаритная продукция доставляется на дом покупателю.
Принимаются заказы на пошив одежды, изготовление мебели, ремонтные работы.

ЖДЁМ ВАС!

ПОРА УВАЖЕНИЯ 
ВОЗРАСТА

В КАНУН профессионального 
праздника дорожников наш коррес-
пондент встретился с главным ин-
женером ДРСУ Татьяной Лариной.

— Татьяна Сергеевна, недавно 
стало известно, что ОАО «Один-
цовское ДРСУ» удостоено почет-
ного звания «Предприятие года», 
а генеральный директор Владимир 
Дмитриевич Алтухов назван «Ру-
ководителем года». Такую высокую 
оценку и предприятие, и руководи-
тель получают не первый раз. Что, 
на ваш взгляд, стоит за этим?

— Мы занимаемся своим обыч-
ным делом — ремонтно-дорожным 
строительством. Главный строи-
тельный объект в этом году — Во-
лейбольный центр. Наши рабочие 
благоустроили территорию вокруг 
красивого современного здания. 
Хотелось, чтобы весь архитек-
турный комплекс стал достойным 
украшением города.

Вторая серьезная задача — бла-
гоустройство нового городского 
микрорайона №7а. Надеемся, что 

новоселы останутся довольны при-
квартальными дорогами.

Не осталось незамеченным и 
расширение Ново-Спортивной ули-
цы. Оно позволило ликвидировать 
«пробки» перед светофором при 
выезде на Красногорское шоссе. 
Автомобилисты чувствуют теперь 
себя вольготнее на этом направ-
лении. Там же, на Красногорском 
шоссе, плиткой выложили пеше-
ходную зону.

— А жителей района какими по-
дарками порадовали?

— В Немчиновке уложили ас-
фальтобетон на улице Революции. 
Второй год занимаемся обновле-
нием дорог в Голицыне. Новое 
асфальтовое покрытие сделано на 
Толстовском проспекте. В мик-
рорайоне Керамиков занимались 
пешеходными дорожками.

Наше предприятие часто выпол-
няет задания «Мособлдорремстроя» 
и в других районах Подмосковья. 
Недавно занимались благоустрой-
ством территории вокруг церкви 

в Апрелевке и прилегающих к ней 
улиц. Рабочих с фирменным ло-
готипом «Одинцовское ДРСУ» на 
одежде можно встретить в любую 
погоду на дорогах области.

— А с ними и современную дорож-
ную технику…

— Действительно, в отрасли 
дорожного строительства сейчас 
значительно сократилась доля 
неквалифицированного труда. Мы 
ежегодно расширяем парк до-
рожно-строительной и уборочной 
техники. Недавно приобрели еще 
одну машину для укладки бетонной 
тротуарной плитки. На сегодняш-
ний день в нашем ДРСУ самая 
высокая производительность труда 
среди предприятий «Мособлдор-
ремстроя».

— Мне уже приходилось писать о 
том, что в вашем коллективе по-
добрались одни трудоголики, начиная 
с генерального директора Алтухова. 
Вот и вы — беседуете со мной и 
частенько посматриваете на часы. 
Опаздываете?

— Да, меня уже ждут в Андре-
евском. В служебном кабинете не 
засидишься. Такая у нас работа 
— на дороге. 

— Удачи всем вам и — с праз-
дником!

Беседовала Лариса РОДИОНОВА.

15 ОКТЯБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ДОРОЖНОГО ХОЗЯЙСТВА

ИХ РУКАМИ ВЫТКАНО ПОЛОТНО ДОРОГИ
По качеству дорог судят об уровне цивилизации. Нетрудно 
заметить, как они меняются в последние годы в нашем районе 
и городе. Магистрали, проспекты, улицы, площади и пеше-
ходные дорожки — все это одна большая забота Одинцовс-
кого дорожного ремонтно-строительного управления, около 
двадцати лет возглавляемого Владимиром Алтуховым.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

СВОЙ 85-летний юбилей отмечает нынче ве-
теран Великой Отечественной войны, кавалер 
орденов Отечественной войны двух степеней, 
Красной Звезды, медалей «За отвагу», «За взятие 
Кенигсберга» и ряда других боевых и юбилейных 
наград Яков Дмитриевич Слепцов.

После окончания десятилетки Якова призвали в 
армию. Начало войны застало его в среднеази-
атском городе Термезе. Отсюда он и попал на 
Южный фронт командовать 76-мм орудием. Побе-
доносный 1945 год Яков Дмитриевич встретил в 
Восточной Пруссии командиром взвода разведки 
2-го Прибалтийского фронта.

Демобилизовавшись, отучился в педагогическом ин-
ституте, где и встретил среди студентов свою будущую 
супругу. Затем преподавали вместе в школе: он — ис-
торию, жена — русский язык и литературу. Вырастили 
четверых детей и сегодня воспитывают внуков. Фрон-
товики есть фронтовики и им не подвластно время. 
Здоровья и счастья вам, Яков Дмитриевич, и, конечно 
же, всем тем, кто прошел через горнила войны.

Александр ГАЛКИН,
староста с. Аксиньино.

НЕ СТАРЕЮТ ДУШОЙ 
ВЕТЕРАНЫ

В ЦЕЛЯХ снижения тяжести последствий при дорож-
но-транспортных происшествиях, а также профилактики 
нарушений водителями и пассажирами требований 
п.2.1.2 раздела 2 (пользование ремнями безопасности) 
Правил дорожного движения Российской Федерации в 
период с 16 по 25 октября на территории Московской 
области проводится оперативно-профилактическое 
мероприятие «Ремень безопасности».

ОГИБДД УВД Одинцовского района.

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

ПРИСТЕГНИТЕ РЕМНИ!

ОКОЛО ПОЛУНОЧИ 7 октября в Голицынский гос-
питаль был доставлен 24-летний житель Москвы с 
тяжелой сочетанной травмой. В 4 часа утра 8 октября 
молодой человек скончался на операционном столе. 

Согласно свидетельским показаниям, не сов-
местимое с жизнью ранение несчастный получил 
в результате падения… футбольных ворот в по-
селке Жаворонки. Ведется расследование.

Настя ЧИЧКОВА.

ПОД ЗНАКОМ БЕДЫ

УПАЛИ ВОРОТА…
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РЕПОРТАЖ

ВСТРЕЧИ действующих сотрудников и 
ветеранов угро в «Покровском» — оче-
редная добрая традиция этого Дома 
отдыха. «Собираем ребят и сотрудников 
более старшего поколения уже шестой 
год подряд. Общаются, делятся опы-
том, говорят о сегодняшних проблемах, 
вспоминают былые времена. Почему у 
нас? Дело в том, что в нашем коллекти-
ве есть люди, также прошедшие службу 
в розыске. И я горжусь этим», — сказал 
«Новым рубежам» президент ЗАО «Дом 
отдыха «Покровское» Дмитрий Юрьевич 
Погорелов.

Проводимые здесь праздники с каж-
дым годом набирают все больший раз-
мах. «Было время, когда День уголов-
ного розыска особо не отмечался. Но 
мы продолжали работать и заслужили 
признание. В «Покровском» отмечаем 
5 октября с 2001 года, все «сыскари» 
района знают об этом, знают, что их 
здесь ждут. Сегодня приехали более 
ста сотрудников угро. Отрадно видеть, 
что опера, как и раньше, держатся 
плечом к плечу», — отметил начальник 
Центра ветеранов силовых и правоох-
ранительных ведомств Виталий Конс-
тантинович Деринг.

Первые минуты встречи проходили 
у центрального корпуса Дома отдыха. 
Рукопожатия, объятия. Радостные воз-
гласы: «Ба, кого я вижу!», «Здорово, 
дружище!», «Молодец, что приехал!». 
И звуки «визитной карточки» многих 
массовых торжеств «Покровского» — 
московского оркестра отряда милиции 
особого назначения под руководством 
подполковника милиции Владимира 
Ельцова… Затем виновников торжест-
ва пригласили в зал. К собравшимся 
обратились: депутат Государственной 
Думы Российской Федерации Максим 
Рохмистров: «Мы пишем законы, а вы 
следите за тем, чтобы они исполня-
лись. Успехов и удачи вам в работе. В 
очень опасной работе, когда зачастую 
неизвестно, где таится враг»; начальник 
управления внутренних дел Одинцовского 

района полковник милиции Михаил Воро-
бьев: «Угро — самая передовая служба 
Российской милиции. 88 лет — это очень 
серьезный и нелегкий путь. Летопись 
угро писалась ветеранами, которые 
сейчас также находятся в этом зале. 
Низкий им поклон. А действующим 
сотрудникам спасибо за то, что с до-
стоинством имеют честь называться 
операми»; вице-глава Одинцовского 
района Иван Ювченко: «Ваша служба 
ответственна, сложна и опасна. Всем 
ныне стоящим в строю и ветеранам — 
здоровья, удачи, благополучия и чтобы 
никогда у вас не было потерь»; депутат 
районного Совета депутатов Вячеслав 
Киреев: «День и ночь вы защищаете 
всех нас от беспредела. Это тяжелая 
ноша, но с каждым 
днем мы дышим все 
легче. Преступность, 
которая буйствовала в 
начале 90-х годов, на-
клонила голову перед 
теми, кто сейчас сидит 
в этом зале»… Другие 
выступавшие пожела-
ли операм стойкос-
ти, любви, семейного 
благополучия. Прозву-
чало поздравление и 
от вышестоящего ми-
лицейского руководс-
тва: Михаил Воробьев 
зачитал приветствен-
ный адрес начальника 
ГУВД Московской об-
ласти генерал-лейте-
нанта милиции Нико-
лая Головкина. После 
речей перешли к награждениям. Замес-
титель начальника УВД Одинцовского 
района Игорь Васильев зачитал приказ 
о поощрении «за высокие показатели в 
работе» ценными подарками (телевизор, 
сотовые телефоны и диктофоны) со-
трудников уголовного розыска Виктора 
Кургана, Юлию Позднякову, Михаила 
Середенкова, Алексея Горева, Алексан-

дра Дымуса, Вячеслава Рысь. Андрею 
Малашенко, Андрею Никитину, Сергею 
Филатову, Сергею Одукалецу и Ренату 
Дасаеву «за образцовое исполнение 
служебных обязанностей» вручили по-
четные грамоты. В начавшемся затем 
концерте выступили заслуженная ар-
тистка России Татьяна Андреева, фоль-
клорный коллектив «Ярило», фокусник, 

эстрадная группа «Фейс-контроль» (с 
весьма оригинальными патриотическими 
песнями) и другие артисты. Шквалом 
аплодисментов зрители благодарили за 
выступление юных акробатов из ДЮСШ 
«Старый городок» и десятикратного 
чемпиона России по тяжелой атлетике 
среди инвалидов Сергея Истомина.

Но на этом точку в празднике не по-
ставили. Из зрительного зала перешли 
к накрытым угощениями столам. Одним 
из первых тостов был «За тех, кого с 
нами нет»…

Ася МИТРОНОВА.
Фото Николая МИТРОНОВА.

УГРО В «ПОКРОВСКОМ»
5 октября в России отметили и международный День учителя, 
и День уголовного розыска. Сыщики Одинцовского района 
отпраздновали 88-ю годовщину создания своей службы в Доме 
отдыха «Покровское».

 

ШЕСТНАДЦАТЬ ЛЕТ назад генераль-
ная Ассамблея ООН провозгласила пер-
вый день октября Международным днем 
пожилых людей. С той поры в нашей 
стране в октябре традиционно повелось 
чествовать представителей старшего 
поколения. Одна из таких встреч про-
шла 5 октября в стенах одинцовского 
гарнизонного Дома офицеров.

Тот факт, что одинцовские пенсионе-
ры не сдаются перед напором неумо-
лимо бегущих лет и хранят яркость и 
свежесть мироощущения, подтвердила 
выставка-продажа творческих работ на-
ших пожилых земляков, организованная 
в фойе ГДО перед началом официаль-
ных торжеств. В их многочисленных 
поделках – плетеньях, вышивках и ис-
кусно обработанных древесных спилах 
– можно было наблюдать такую полноту 
восприятия окружающего мира, которой 
не достает подчас  молодежи!..

А тем временем актовый зал ГДО 
полнился зрителями, многие из которых 
пришли на праздник вместе с «любимы-
ми потомками» – внучатами и правнука-
ми. Торжественную часть мероприятия, 
организованного по инициативе мэра 

Одинцова Александра Гусева и начальни-
ка Одинцовского управления соцзащиты 
Ольги Сергеевой, открывал вице-глава 
района Иван Ювченко, который сердечно 
поздравил старшее поколение одинцов-
цев с этим «днем мудрых и опытных». 
Вице-глава подтвердил конкретикой тот 
факт, что власть прилагает максимум 
усилий для облегчения жизни пожилых 
земляков в современных социально-
экономических условиях: «…Маленький 
пример: пенсионеры освобождены от 
земельного налога – ваши земельные 
участки останутся вашими!..» – успо-
коил Иван Васильевич собравшихся и 
заодно убедил их в том, что ни одна из 
наиболее актуальных для пенсионеров 
«сезонных» проблем не остается без 
его внимания… Генеральскому слову 
склонны были поверить.

«Хороший Васильич мужик, НАШ!..» 
– эмоционально поделился с приятелем 
личным мнением о вице-главе убелен-
ный сединой сидящий в зале гость 
праздника в орденах… 

Заключил свое выступление районный 
вице-глава искренними пожеланиями 
здоровья и благополучия.

Свои приветствия и теплые слова 
пожилым героям дня адресовали замес-
титель главы города Одинцово Ольга 
Агафонова, начальник Одинцовского 
управления социальной защиты насе-
ления Ольга Сергеева и председатель 
Совета ветеранов Одинцовского района 
Николай Якушев.

– …Несколько лет назад при прове-
дении аналогичного мероприятия наши 
земляки, сочтя себя «недостаточно 
пожилыми», попросили именовать в 
дальнейшем этот праздник не «Днем 
пожилых», а «Днем старшего поколения», 
– открыла краткий экскурс в местную 
историю праздника Ольга Александров-
на. – Но ведь быть пожилым – это сов-
сем не обидно, а напротив – почетно, 
так как пожилой – это тот, кто много 
пожил, повидал, много сделал для близ-
ких и Отечества и сегодня продолжает 
служить своей семье и своей стране…

Праздник продолжился красочными 
и трогательными выступлениями юных 
талантов, представившими на суд 
взрослой публики свои песни, танцы и 

стихи. Ну и как же обойтись празднику 
без подарков: приятные презенты «от 
города» достались каждому из пришед-
ших на торжество.

Оказывается, в соответствии с оп-
ределением Всемирной организации 
здравоохранения, «официально» воз-
растная категория «старый» включает 
в себя людей старше 90 лет; тот, кто 
старше 70 лет – считается пожилым, 
а человек моложе 70 лет относится к 
категории зрелых. Исходя из этих по-
нятий, Ольга Сергеева искренне поже-
лала всем собравшимся «обязательно 
стать старыми» – в соответствии с  
медицинским определением старости, 
конечно...

А в принципе, как явствует из опыта 
мудрых мира сего, старость – это поня-
тие в большей мере условное; главное 
ведь – уметь хранить молодость души, 
невзирая на морщинки и седину… 
Очень-очень многим нашим землякам, 
без сомнения, это удается!..

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

ПОЖИЛОЙ — ЗНАЧИТ ПОЖИЛОЙ — ЗНАЧИТ 
МУДРЫЙ И ОПЫТНЫЙ…МУДРЫЙ И ОПЫТНЫЙ…

Каждый из нас, будь на то воля природы, желал бы хранить мо-
лодость вечно. Но, увы, пока это невозможно: лучшие умы совре-
менности еще не достигли высот, открывающих рецепт того мифи-
ческого эликсира, который избавил бы человечество от старости и 
сопряженных с ней проблем…  
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СОГЛАСНО АНАЛИЗУ ПИСЕМ 
читателей, одно из «больных 
мест» в системе льготного 
обеспечения лекарствами зем-
ляков — возникшая нестабиль-
ность в обеспечении жителей 
5-6 микрорайонов льготными 
препаратами. По данной про-
блеме в районное управление 
здравоохранения в июле на-
правил запрос депутат район-
ного Совета депутатов Анато-
лий Маркелов. Ситуацию ком-
ментирует Татьяна Ивановна 
АРТЁМОВА – заведующая 
фармацевтическим отделом 
управления здравоохранения 
Одинцовского района: 

— Татьяна Ивановна, как в 
районе в целом обстоит ситуа-
ция с лекарственным обеспече-
нием льготников, и почему, не-
смотря на такое существенное 
увеличение числа поставщиков 
льготных лекарств, составивших 
альтернативу недавнему «мо-
нополисту» «Протеку», продол-
жаются перебои с поставками 
льготных средств?.. 

— Говоря о ситуации с обес-
печением лекарствами в це-
лом, нельзя не упомянуть и о 
позитивной стороне нашей ра-
боты. Районные фармацевты и 
медики делают все зависящее 
от них, чтобы облегчить поло-
жение землякам-льготникам, 
и реальных положительных 
сдвигов в вопросе льготного 
обеспечения лекарствами нам 
действительно удалось достичь. 
Ни в одном другом районе 
нет такого количества аптек, 
обеспечивающих реализацию 
льгот. По району поставки 
льготных средств идут в 14 
крупных аптечных организаций. 
В нынешнем году к их числу 
присоединились аптеки «Мост» 
(Молодежная, 1), «Фармпостав-
ка» (Кубинка, Никольская поли-
клиника). А в конце сентября 
«Фармпоставка» открыла еще 
один пункт льготного отпуска 
лекарств в поликлинике ВЗОИ. 
Показательно то, что и в бо-
лее отдаленных точках района 
региональная аптечная сеть ак-
тивизировала льготный отпуск. 
Например, жителям Назарьева 
теперь не нужно ехать «за сто 
верст» для льготного получе-
ния необходимого лекарства, 
теперь это можно сделать в 
своем аптечном пункте. Сейчас 
мы работаем над программой 
по открытию еще нескольких 
аптечных пунктов при поли-
клиниках. 

Как уже отмечено, увеличи-
лось и количество поставщи-
ков. Таким образом, перечень 
средств остался тем же са-

мым, но каждая из компаний-
поставщиков распределила за 
собой определенный сектор 
препаратов. Районное управле-
ние здравоохранения регулярно 
проводит мониторинг обеспе-
чения жителей района льгот-
ными лекарствами: с начала 
текущего года в районе по 
федеральной льготе выписано 
171962 рецепта (из них об-
служено 168000 рецептов – на 
сумму 96591000 рублей). По 
региональной льготе выписано 
36475 рецептов (из них обслу-
жено 35237 рецептов на сумму 
23840000 рублей). Как видите 
по этим цифрам, работа ме-
дицинской и аптечной службой 
района ведется действительно 
колоссальная, к тому же, по 
сравнению с прошлым годом, 
количество обслуженных ре-
цептов значительно возросло. 

Теперь – о конкретной выше-
упомянутой проблеме. Депутат-
ский запрос был мотивирован 
серией жалоб на перебои с 
льготным лекарственным обес-
печением жителей 5-го и 6-го 
микрорайонов. «Удар» со сто-
роны возмущенных льготников 
приходится выдерживать нам, 
аптечным работникам района, 
хотя объективно нашей вины в 
этом вопросе нет. Перебои с 
поставкой препаратов возникли 
не по вине наших сотрудников, 
а из-за перерасхода федераль-
ных денег: большая часть той 
суммы, которая была выделена 
на обеспечение льготников на 
год, была израсходована ранее 
запланированного срока. По 
федеральной льготе до июня 
не было никаких ограничений 
по стоимости выписанных вра-
чом препаратов (ограничения 
касались только количества 
выписанных рецептов: до июня 
каждому больному разреша-
лось выписывать не более 10 
рецептов на месяц). Дело в 
том, что сумма, которая была 
заранее выделена Министерс-
твом здравоохранения страны 
на реализацию льготных ре-
цептов в нынешнем году, в два 
раза меньше по сравнению с 
прошлым годом. В 2006 году 
на реализацию федеральной 
льготы было выделено около 
29 миллиардов рублей на всю 
страну – с учетом того факта, 
что около 40 процентов льгот-
ников страны отказались от 
соцпакета в пользу денежной 
компенсации. А в 2005 году 
на аналогичные цели было 
выделено около 50 миллиардов 
рублей. Очевидно, Минздрав 
страны не учел тот факт, что 
отказались от соцпакета в 

основном те льготники, кото-
рые приобретают недорогие 
лекарства. А больные, которым 
необходимы дорогие лекарства 
остались в льготе. Расчет же, 
судя по всему, велся по при-
нципу «450 рублей на одного 
льготника», что явно недоста-
точно…

— Так вот откуда возникли 
перебои с поставками!.. 

— Дело в том, что с июня 
нынешнего года, когда нас по 
вышеназванной причине огра-
ничили в финансах, областным 
министерством здравоохра-
нения была введена система 
заявок, которой нас обязали 
строго следовать, и мы, увы, 
не можем «заявить» ничего 
сверх нашей лимитированной 
квоты. Если раньше текущие 
заявки на поставку лекарства 
фирмой делали аптеки, то 
с июля 2006 года плановую 
ежемесячную заявку, по кото-
рой осуществляется основная 
поставка лекарств, формируют 
врачи амбулаторий и поликли-
ник. Все заявки они передают 
в районное управление здра-
воохранения, где на их базе 
составляется плановая сводная 
заявка по району. Эта сводная 
заявка должна быть утвержде-
на министерством здравоох-
ранения области — в преде-
лах рекомендуемых объемов 
финансирования, выделенных 
на наш район на год (по фе-
деральной льготе эта сумма 
составляет 7200000 рублей, по 
региональной – 924000 руб-
лей в год). Увы, этих средств 
явно недостаточно для того, 
чтобы полностью обеспечить 
потребность льготников в ле-
карствах, так как, согласно 
проведенному нами анализу, 
в среднем в районе объектив-
ная потребность по федераль-
ной льготе составляет около 
19 миллионов рублей, а по 
региональной льготе – около 
5 миллионов рублей в год. И 
если сумма поданной нами 
заявки выше рекомендованной 
министерством, заявка не ут-
верждается. 

Таким образом, мы вынуж-
дены укладываться в выде-
ленные нам лимиты – иначе 
вообще не получим даже не-
обходимый минимум средств. 
На остальные препараты, не 
вошедшие в плановую заявку, 
лечащим врачом льготника 
составляется срочная заяв-
ка с пакетом документов на 
каждый препарат. Но процесс 
оформления срочных заявок 
очень сложен и для больного 
(ведь он вынужден ждать), и 

для врача, и для фармацевта. 
Порядок оформления срочной 
заявки предусматривает целый 
ряд комиссий, поскольку иначе 
она не может быть рассмот-
рена на комиссии минздрава. 
В связи со всей этой «много-
этапностью» и задерживаются 
поставки лекарств. Процесс 
формирования срочных заявок 
весьма кропотливый и дли-
тельный, он отнимает очень 
много времени у врача, кото-
рый ведет прием и должен в 
ущерб времени приема боль-
ных составлять срочные заяв-
ки. Если раньше врач просто 
выписывал больному рецепт, и 
тот шел реализовывать свою 
льготу в аптеку, то сейчас 
врач должен провести рецепт 
через комиссию. Врачебные 
комиссии лечебных учрежде-
ний и управление здравоох-
ранения буквально завале-
ны работой, так как объем 
рассматриваемых документов 
просто огромен. Наш отдел, 
насколько это возможно, по-
пытался скорректировать ситу-
ацию. Мы вышли на областной 
минздрав с предложением не 
формировать эти «срочные 
заявки» хотя бы на основные 
заболевания; мы составили и 
пофамильно выверили регистр 
больных, в котором указана 
ежемесячная потребность каж-
дого больного в конкретном 
лекарстве. Мы обосновали эти 
назначения, просчитали необ-
ходимые суммы. Увы – пока 
никакого конкретного офици-
ального ответа из министерс-
тва на наше предложение мы 
не получили, а потому обе-
щать больным, что в ближай-
шее время что-то улучшится, 
было бы нечестно. 

— Если коснуться конкрети-
ки, будет ли скорректирована 
ситуация с задержкой льготного 
обеспечения лекарствами жите-
лей пятого и шестого микро-
районов, привыкших обращаться 
в ближайшую для них аптеку 
«36,6» на Можайке? 

— До конца года в упо-
мянутой аптеке поставок не 
будет. Во-первых, в связи с 
тем, что заявка на получе-
ние льготных средств теперь 
составляется общая на весь 
город (1-я поликлиника фор-
мирует ее совместно со 2-й 
поликлиникой), выделять из 
всех получателей льготников 
— жителей 5-5А и 6-го мик-
рорайонов неудобно и прак-
тически нереально. Во-вторых, 
имеющийся в коммерческой 
аптеке «36,6» отдел льготного 
отпуска просто «физически» 
не рассчитан на то, чтобы 
обеспечить такое большое 
число жителей. Поэтому те-
перь обеспечивать льготными 
средствами жителей Одинцова 
будут две аптеки: аптека 1-й 
поликлиники, которая будет 
специализироваться на обес-
печении льготными средства-
ми федеральных льготников, 
а также аптека на улице Би-
рюзова, 21/10, которая будет 
принимать как федеральных, 
так и областных льготников, 
прикрепленных из 1-й и 2-й по-
ликлиник. В частности, в аптеке 
на Бирюзова будут реализовы-
ваться препараты, использую-
щиеся при лечении онкологии. 
Таким образом, на нынешний 
момент назвать положение с 
лекарственным обеспечением 
критическим нельзя. Так или 
иначе, если у кого-то из жи-
телей района возникнет слож-
ность с получением препарата 
в конкретной аптеке, но он 
имеется в другой аптеке райо-
на «в остатках», мы стараемся 
помочь ему с получением этого 
средства. Если кому-то необхо-
димо получить более детальные 
уточнения и разъяснения по 
вопросу льготного приобре-
тения лекарств, обращайтесь 
к нам в фармацевтический 
отдел районного управления 
здравоохранения по телефо-
нам: 596-20-79; 596-41-34.  

Подготовила Елена МОРОЗ.
Фото автора.

ОПЯТЬ «НАВЕРХУ» ПРОСЧИТАЛИСЬ…ОПЯТЬ «НАВЕРХУ» ПРОСЧИТАЛИСЬ…
Несмотря на то, что с начала текущего года в районе увеличилось коли-
чество аптечных пунктов, занимающихся льготным отпуском лекарств, а 
также возросло и количество поставщиков препаратов для федеральных 
льготников (к известному поставщику-фирме  «Протек» прибавились компа-
нии «Морон», «Ирвин» и др.), проблема, связанная с перебоями в льготном 
обеспечении лекарственными средствами, решена не до конца. 

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

Сетевой график по реализа-
ции приоритетного националь-

ного проекта «Образование» в 
2006-2007 учебном году:

1. С 1 ноября  по 31 дека-
бря 2006 года – объявления о 
проведении конкурсов, разъяс-
нительная работа с Советами 
муниципальных общеобразова-
тельных учреждений, учителями 
в педагогических коллективах, 
работа со средствами массовой 
информации и размещение ма-
териалов на сайте, в печати.

2. Конкурсный отбор учи-
телей:

1-20 января 2007 года – 
подготовка и прием заявлений 
и документов;

с 21 января 2007 года  по 5 
февраля 2007 года – эксперти-
за документов на муниципаль-
ном уровне с привлечением 

гражданских и общественных 
организаций и институтов;

6-15 февраля 2007 года 
– передача документов на 
региональный этап конкурсов 
в министерство образования 
Московской области.

Победители на региональном 
уровне определяются в марте 
2007 года.

3. Отбор муниципальных 
общеобразовательных учреж-
дений:

с 1 января по 10 февраля 
2007 года  – подготовка заявок 
и документов от имени Сове-
тов муниципальных общеобра-
зовательных учреждений;

11-28 февраля 2007 года – 

работа муниципальной эксперт-
ной комиссии и муниципального 
Совета;

1-10 марта 2007 года – пе-
редача пакета документов на 
региональный этап конкурсов 
в министерство образования 
Московской области.

Победители  определяются в 
апреле 2007 года.

Предложения и пожелания 
по организации  конкурсов 
просим направлять в ад-
рес управления образования 
района (143000, г. Один-
цово, ул. Ново-Спортивная,    
д. 3), телефон 589-30-71.

Наш e-mail: UO-odintsovo@
mail.ru.

ПРИМИТЕ УЧАСТИЕ!
Уважаемые руководители образовательных 
учреждений, педагогические работники! Об-
щественность района! Управление образования 
администрации Одинцовского муниципального 
района объявляет конкурсы в рамках реали-
зации приоритетного национального проекта 
«Образование» для муниципальных общеоб-
разовательных учреждений и педагогических 
работников.

АКТУАЛЬНО
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На фоне стандартного про-
довольственного ассортимента 
открытого рынка «Одинцовское 
подворье», что у ТК «Купе-
цъ», выигрышно выделяется 
кулинария ИП «А.В. Наруков». 
В двух павильонах — 37-м 
и 21-м, где реализует свою 
продукцию предприниматель 
А.В. Наруков, — всегда есть 
покупатели. На их мясные по-
луфабрикаты огромный спрос! 
Кто хоть однажды купил здесь 
«мясо по-купечески», голубцы, 
блинчики и даже обычные кот-
леты — вновь возвращается за 
покупками. Вкуснотища! Цены 
разумные. Всегда вниматель-
ные продавцы.

В 1988 году супруги Нару-
ковы Елена и Андрей решили 
заняться своим бизнесом. Три 
года боролись за выживание, и «процесс 
пошел». Елена в кулинарном бизнесе чело-
век неслучайный: мама работала пекарем, 
поваром. Сама — бухгалтер, составляла 
калькуляцию, разбиралась в общепитовских 
делах. Сейчас у них большой производс-
твенный цех в Москве, Солнцеве. К нам 
на рынок вышли тоже не случайно — семья 
живет в Переделкине и город Одинцово 
хорошо знает.

Ассортимент их кулинарной продукции  
огромный. Всего не перечислишь. Да и за-
чем?! Все надо пробовать, причем каждый 
вид! Одних салатов несколько наименований. 
Среди известных типа «оливье» и «винегрет» 
есть и авторские, например, салат «празд-
ничный». Его придумала Елена Анатольевна 
Нарукова. Ее кулинарные фантазии выходят 
за границы известного. Она — свой человек 
(уж не гость — это точно!) в институте обще-
ственного питания. Спрашивает, советуется, 
уточняет рецептуру. Каких только  книг ку-
линарных не прочитала! Все лучшее, новое 
берет на заметку. В цехе она с утра до ве-

чера контролирует весь процесс переработки 
и приготовления. Казалось бы, волноваться 
ей не стоит: весь товар сертифицирован, 
все документы в комплекте и в порядке. 
Просто она — человек очень ответствен-
ный, ей в цехе спокойнее, ведь дело-то 
родное, да и марку «Н» надо держать! Их 
имиджевый девиз: «Вкусно! Качественно! 
Полезно!» — оправдан. Для изготовления 
полуфабрикатов Наруковы закупают только 
отечественное мясо без «глубоких замо-
розок». Тверская и Воронежская область 
— основные поставщики.

Их мясные полуфабрикаты источают умо-
помрачительные ароматы. Не надо быть 
гурманом, чтобы сказать «Ах!» Е.А. Наруко-
ва использует в заготовках специи только 
высшего качества. Не жалеет денег на их 
закупку, сотрудничая с поставщиками сто-
личных ресторанов.

Еще одну торговую точку открыли Нару-
ковы в Одинцове, в торговом комплексе 
«Каравай», что на Можайском шоссе. И это 
здорово! Пусть будет у нас больше качест-
венных и вкусных продуктов!

15 ОКТЯБРЯ — ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ПРОДОВОЛЬСТВИЯ

И ВКУСНО, И ДОСТУПНО
Завтра, 15 октября — Всемирный день продовольствия. Этот день нам больше 

известен как День работников пищевой промышленности. 
На недавней выставке-ярмарке фирмы «Одинцово-ЭКСПО» — «Прият-

ного аппетита!» у стенда АОЗТ «Матвеевское» — лидера по выращиванию 
овощной продукции — постоянно были покупатели. Одинцовцы знают толк в 
отечественной продукции!

Читатели нашей газеты подсказали еще один адрес, где всегда предлагают 
продукты только отличного качества.

Материалы подготовила Л. ПАВЛОВА. Печатается на правах рекламы.

У АОЗТ «Матвеевское» есть свой фир-
менный магазин. С 1999 года он получил 
прописку по улице Маршала Неделина, дом 
9.  Назывался он скромно «Овощи-фрукты». 
Сейчас ассортимент магазина значитель-
но расширился, но неизменным остался 
принцип реализации сельскохозяйственной 
продукции: она поступает на прилавки 
прямо с грядок, из цехов собственного 
молокозавода, минуя какие-либо «пере-
валочные» пункты. Огурцы и помидоры, 
баклажаны и перцы, картофель, морковь и 
свекла, сельдерей, петрушка и укроп — вот 
неполный перечень того, что можно всегда 
купить свежим в магазине. Редис, зеленый 
лук — здесь круглый год. Особым спросом 
пользуются кистевые помидоры (оранже-
вые) и черри. К Новому году на прилавки 
магазина поступит новый сорт лука — «са-
латный» красного и белого цветов!

Особого внимания заслуживают матвеев-
ские огурцы. Заканчивается их последний 
сбор. Пропитанные светом и теплом, вы-
ращенные по особой технологии (обрабо-
танный грунт, специальное опыление), они 
всегда пользуются большим спросом. Пер-
вые свежие матвеевские огурцы появятся 
теперь только в феврале 2007 года. И если 
на рынке вам будут предлагать «матвеевс-

кие» огурцы, не верьте, — это все обман. 
Ушлые дельцы с юга ловко используют в 
своих целях нашу приверженность ко всему 
родному — отечественному! Цех по перера-
ботке овощной продукции всю зиму будет 
поставлять соленые огурцы, помидоры, 
квашеную капусту. 

Полюбилась одинцовцам и молочная про-
дукция «Матвеевского»: пастеризированное 
коровье молоко (натуральное!) 3,5 процента 
жирности в голубых бумажных пакетах ем-
костью 1 литр. Сегодня оно самое доступ-
ное по цене. Сметана, творог (фасовка 250 г 
и 0,5 кг), а в скором будущем — йогурты 
— все отличного качества. Это не удиви-
тельно! В «Матвеевском» каждая буренка с 
родословной, проходит иммуногенетический 
контроль. 

А лимоны «лайм» вы пробовали? Если 
нет, самый повод заглянуть в магазин, 
тем более что сезон обязывает. Зеленые, 
тонкошкурные, «мясистые» — они сочны, 
вкусны, а главное — полезны. В них много 
витамина С (с кожурой в полтора раза 
больше!) и других питательных веществ, 
которые не разрушаются при любой об-
работке. Полезны не только плоды, но и 
листья этих лимонов. Они используются в 
настоях и отварах.

Скоро продукция «Матвеевского» будет 
еще более доступна одинцовцам. Дирек-
тор фирменного магазина Т.А. Нагарева 
сообщила приятную новость — в восьмом 
микрорайоне, за ж/д линией, на ул. Сос-
новая вновь откроет свои двери большой 
продовольственный магазин. Ну а пока 
добро пожаловать за огурчиками, помидор-
чиками и творожком АОЗТ «Матвеевское» в 
фирменный магазин по адресу: г. Одинцово, 
ул. Маршала Неделина, дом 9.

Тел. 593-02-10.

ОФИЦИАЛЬНО

ИНФОРМАЦИЯ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ
Администрация Одинцовского муниципального района Московской области со-

общает о проведении 5 октября 2006 года торгов, назначенных постановлением 
администрации Одинцовского муниципального района Московской области от 
15.08.2006 года № 2177, в форме аукциона открытого по составу участников и 
открытого по форме подачи предложений по цене по продаже права на заключе-
ние договоров аренды земельных участков, расположенных по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, с/о Успенский, в районе с. Успенское; Московская 
область, Одинцовский район, с/о Барвихинский, в районе п. Рублево.

ПРЕДМЕТ ТОРГОВ
ЛОТ № 1
Площадь участка 8000 кв.м. Кадастровый номер 50:20:004 15 14:0400, 

земли поселений, для индивидуального жилищного строительства. Местопо-
ложение земельного участка: Московская область, Одинцовский район, с/о 
Успенский, в районе с. Успенское. Получено 2 заявки. Победителем признан 
участник № 1, предложивший наибольшую арендную плату.

ЛОТ № 2
Площадь участка 4563 кв.м. Кадастровый номер 50:20:001 01 12:0610, земли 

поселений, для размещения домиков досуга рыбаков. Местоположение земель-
ного участка: Московская область, Одинцовский район, с/о Барвихинский, в 
районе п. Рублево. Получено 2 заявки. Победителем признан участник № 2, 
предложивший наибольшую арендную плату.

ЛОТ № 3
Площадь участка 3631 кв.м. Кадастровый номер 50:20:001 01 12:0609, земли 

поселений, для размещения домиков досуга рыбаков и объектов инфраструк-
туры. Местоположение земельного участка: Московская область, Одинцовский 
район, с/о Барвихинский, в районе п. Рублево. Получено 2 заявки. Победителем 
признан участник № 2, предложивший наибольшую арендную плату.

К.В. ВОРОБЬЕВ,
заместитель председателя

комитета по управлению муниципальным имуществом.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, адрес: 

МО, г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д. 5 Финансирование: бюджет района. 
Предмет контракта: закупка и поставка  расходных материалов по электрике. 
Максимальная цена котировки — 90 (девяносто) тысяч рублей. Документация 
предоставляется по адресу Заказчика (каб. №5) бесплатно в рабочие дни с 10 
час.00 мин. до 12 час.00 мин.

Прием заявок осуществляется с 16 октября 2006 года в рабочие дни с 
10 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. (время московское) по адресу Заказчика. 
Дата  и время окончания срока подачи заявок на участие в котировке: 20 
октября 2006 года 11 час. 00 мин. (время московское). 

Полный текст извещения размещен на официальном сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, адрес: МО, 

г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д. 5 Финансирование: бюджет района. Пред-
мет контракта: закупка и поставка канцтоваров. Максимальная цена котировки — 150 
(сто пятьдесят) тысяч рублей. Документация предоставляется по адресу Заказчика 
(каб. №5) бесплатно в рабочие дни с 10 час.00 мин. до 12 час.00 мин.

Прием заявок осуществляется с 20 октября 2006 года в рабочие дни с 
10 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. (время московское) по адресу Заказчика. 
Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в котировке: 27 октября 
2006 года 11 час. 00 мин. (время московское). 

Полный текст извещения размещен на официальном сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.
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Я вновь вас приветствую, друзья! Ну что ж, прогнозы синоптиков 
оправдались с серединки на половинку. В первые дни сентября 
«залило». Кто не успел выкопать к этому времени картошку, по-
терял часть ее урожая — погнила. Но, согласитесь, — не конец 
же света? Зато какие погожие деньки стояли во второй половине 
прошедшего месяца! «Бабье лето» не подкачало и дало нам-таки 
возможность навести «осенний» порядок в наших приусадебных 
хозяйствах. А кто не успел доделать все необходимое, поторопи-
тесь: зима не за горами.

В ПЛОДОВОМ САДУ у вишни, череш-
ни, сливы обязательно вырежьте сухие 
увядшие ветви, пораженные, возможно, 
монилиозом (мицелий гриба зимует внут-
ри веток). Опавшие листья необходимо 
сгрести в кучи и сжечь, так как под ними 
зимуют жуки яблоневого цветоеда.  

Осенью у плодовых деревьев (ябло-
ни, груши, вишни, сливы) продолжается 
рост корней. Для их питания и лучшей 
подготовки к перезимовке необходимо 
внести органические и минеральные 
(фосфорно-калийные) удобрения. Под 
молодые деревья из расчета на один 
квадратный метр вносят 3-5 кг орга-
нических удобрений, 10-12 г калийной 
соли и 30-40 г суперфосфата. Если 
почва под кроной не занята, удобрения  
равномерно распределяют по всей пло-
щади проекции кроны, а почву пере-
капывают и рыхлят. Если почва в саду 
находится под задернением, удобрения 
вносятся в ямки, сделанные по проек-
ции кроны. Под плодоносящими дере-
вьями необходимо перекопать почву по 
периферии кроны на глубину 15-20 см, 
предварительно разбросав органичес-
кие и минеральные удобрения.

Плодовые деревья сажать надо так, 
чтобы после осадки земли корневая 
шейка растения была на уровне поверх-
ности почвы. Для этого в момент посадки 
она должна быть немного выше. Затем 
стволик для лучшей перезимовки можно 
окучить на высоту 20-30 сантиметров, но 
не забыть разокучить весной, как только 
стает снег, иначе молодая и очень не-
жная кора будет подпревать.

В ОГОРОДЕ у позднеспелых сортов 
капусты (чтобы не потрескались еще рас-
тущие кочаны) надрывают корни (обрубив 
их лопатой или потянув за кочерыжку). 
В кочан почти полностью перестает 
поступать влага из почвы, и капуста со-
храняется на корню еще две-три недели, 
легко перенося заморозки до минус 5-6 
градусов.  

За пять-шесть недель до наступления 
устойчивых холодов высаживают озимый 
чеснок. Грядку готовят за неделю до 
посадки, чтобы земля немного осела и 
зубки не затягивались в почву. Посадоч-
ный материал выдерживают в однопро-
центном растворе марганцовки два-три 
часа. Размещают зубки поперек гряды 
рядами через 20 сантиметров на глубину 
5-8 сантиметров. В ряду между зубками 
оставляют 5-7 сантиметров. Посадки 
обязательно мульчируют опилками слоем 
5-6 сантиметров. Через неделю после 
озимого чеснока высаживают овсюжку 
– лук диаметром менее сантиметра, 
предварительно внеся 50 г нитрофоски 

на один квадратный метр. Сажают ма-
ленький лук так же, как чеснок, только 
луковички в ряду раскладывают чаще 
– через 3-5 сантиметров. Сверху лук 
на 2-3 сантиметра присыпают землей 
и мульчей, чтобы он не вымерз. При 
понижении температуры до 0 градусов 
можно приступать к подзимнему посеву 
таких холодостойких овощных культур, 
как петрушка, укроп, морковь, шпинат, 
редис. 

Щавель, эстрагон до наступления за-
морозков срезают целиком на 5-6 сан-
тиметров от земли, подкармливают золой 
(поллитровая банка на 1 кв.м), а сверху 
мульчируют перегноем. Шалфей, мелис-
са, душица, иссоп очень чувствительны 
к осенним перепадам температуры, по-
этому их необходимо слегка подокучить 
и на 4-7 сантиметров замульчировать. 
По мере похолодания растения укрывают 
плотным нетканым материалом.

В ДЕКОРАТИВНОМ САДУ все остав-
шиеся в грунте растения подкармливаем 
фосфорно-калийными удобрениями, что-
бы повысить их зимостойкость. В сухую 
погоду проводим несколько обильных 
поливов, глубоко промочив почву. Когда 
пожелтеет листва многолетников (кроме 
зимнезеленых, таких, как бадан, барви-
нок, морозник, печеночница), необходимо 
срезать всю надземную часть с отцвет-
ших лилейников, лилий, дельфиниумов, 
эхинацей, аконитов, гвоздик, рудбекий. 
Если стебли полые, замажьте отверстие 
варом или перегните стебель и зафикси-
руйте его в таком состоянии, чтобы влага 
не попадала внутрь стеблей. 

Для защиты почек в нижней части 
стеблей у роз от возможных заморозков 
окучиваем растение землей на высоту не 
менее 15-ти сантиметров.

Необходимо выкопать и убрать в по-
мещение гладиолусы и георгины. Кор-
неклубни георгинов выкапывают сразу 
же после первого осеннего заморозка, 
когда у растений почернеют листья. Их 
очищают от земли, обмывают водой, 
дезинфицируют в розовом растворе 
марганцовокислого калия 30 минут, а 
затем на несколько дней помещают на 
досушивание в прохладное помещение 
с температурой 5-10 градусов. Сразу 
заносить корнеклубни в теплое помеще-
ние нельзя!

Клубнелуковицы гладиолусов в средней 
полосе России осенью также приходится 
выкапывать и хранить зимой в помеще-
нии с низкой положительной температу-
рой. После выкопки их двое суток под-
сушивают в помещении с температурой 
20-25 градусов, затем 6-8 суток при 
температуре 35 градусов (около отопи-
тельных приборов), а потом очищают 
и досушивают при температуре 18-20 
градусов еще месяц.

Ольга ШАЛЫГИНА,
агроном-плодоовощевод.

СОВЕТЫ ПРОФЕССИОНАЛА

ОСЕНЬ. САМОЕ ВРЕМЯ «ПАХАТЬ»
Завершается сезон, и надо ду-
мать не только об уборке уро-
жая, но и о будущей весне. 

• при варке капусты неприятный 
запах исчезнет, если в кастрюлю 
положить кусочек белого хлеба или 
накрыть ее куском белой ткани, 
смоченной уксусом, а уже затем 
крышкой;

• если капусту тушить или  отва-

ривать с добавлением уксуса, она 
не будет слишком мягкой;

• наиболее вкусна капуста, имею-
щая круглые или плоские плотные 
кочаны с белыми листьями и неглу-
боко проникающей кочерыжкой;

• капуста, заквашенная целыми 

кочанами, будет нежной и упругой, 
если ряды кочанов пересыпать круп-
но толчеными зернами кукурузы;

• квашеная капуста будет хрус-
теть, если дно емкости для кваше-
ния выстлать листьями хрена;

• капуста получится вкусной, бело-
снежной и неокрашенной, если при 
квашении добавить в нее морковь, 
нашинкованную тонкими брусочками, 
а не натертую на крупной терке;

• если капусту старательно пере-
тирать с солью, она выпустит много 
сока и станет дряблой.

Фото Алеси ВИТ.

ДАВНО ПРОВЕРЕНО

В СТА ОДЁЖКАХ
Капуста, пожалуй, единственный овощ, который в соленом, 
вареном, тушеном виде дает нам больше витаминов, чем в 
сыром. А знаете ли вы, что: 

НА ЭТОЙ ФОТОГРАФИИ 
проживающий в доме № 4 
по улице Маршала Бирю-
зова в Одинцове Владимир 
Гутров — с выращенными 
им одиннадцатикилограм-
мовой тыквой и картофе-
линами. Каждая — весом 
по полкило! «Вот такой у 
меня в этом году урожай, 
— не без гордости расска-
зывает Владимир Иванович. 
— Какой сорт картошки и 
тыквины, правда, не назо-
ву, не знаю. Но вообще, 
у меня на огороде все за-
мечательно растет. Рядом 
— закрытая ферма. Ко-
ров не осталось, а навоза 
— сколько душе угодно. Вот 
землицу и удобряю…»

На четырех сотках у села 
Лайково выращивает Владимир 
Иванович и свеколку, и морков-
ку, и много чего еще вкусного 
да полезного. Супруга, Ири-
на Алексеевна, «колдует» над 
грядками с меньшей охотой, 
зато с удовольствием делает 
из поспевших овощей заготовки 
на зиму.

Свой маленький, тихий уголок 

природы у семьи Гутровых — в 
огородническом некоммерчес-
ком товариществе «Зенит». Вла-
димир Иванович — председа-
тель его правления. «В нашем 
ОНТ порядка 125 ветеранов 
Вооруженных сил и труда, и 
все — увлеченные огородни-
ки и садоводы. У некоторых 
такие чудо-овощи вырастают, 
что просто «ах!», — хвалит он 
соседей по «Зениту».

КАДРЫ ДАЧНОГО СЕЗОНА

«У НАС В «ЗЕНИТЕ»   
ВСЁ РАСТЁТ!»

В далеком 1971 году Владимир Иванович ГУТРОВ 
приехал в Одинцовский район из-под Архангельска. 
Служил на Власихе, после выхода в отставку в 
звании полковника Вооруженных сил увлекся ого-
родничеством.

ЗОЛОТИСТЫЕ ПЛОДЫ этого 
низкорослого (не более метра 
в высоту), раскидистого кус-
тарника пахнут одновременно 
лимоном, яблоком и ананасом. 
Они очень твердые, терпкие и 
кислые, кажутся несъедобными, 
однако очень богаты витами-
нами (особенно С и Р). Для 

удовлетворения суточной 
потребности человека в 
аскорбиновой кислоте до-
статочно съесть всего лишь 
одно-два «яблочка» айвы. В 
них, к тому же, много клет-
чатки, органических кислот, 
пектинов и минеральных 
веществ.

Семена хеномелеса луч-
ше высевать осенью. Вес-
ной, когда появятся всходы, 
в стадии двух-трех листьев 
растения прореживают, а 
к осени пересаживают на 
постоянное место. Сорто-
вую айву  размножают ве-
гетативно (черенками и от-

водками). Плодоносить растения 
начинают на третий-четвертый 
год после посадки.

Во многих европейских стра-
нах айва считается прежде все-
го декоративным кустарником. 
Она очень красиво цветет.

Фото Алеси ВИТ.

ОКАЗЫВАЕТСЯ

ЭТО ХЕНОМЕЛЕС ЯПОНСКИЙ
Вообще-то мы называем данное растение более 
просто и кратко — айва.

• Айву можно использовать в при-
готовлении компотов, из нее получа-
ется изумительное варенье.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ Одинцовская цент-
ральная районная больница, адрес: 
МО, г. Одинцово, ул. Маршала Бирю-
зова, д.5. Финансирование: бюджет 
района. Предмет контракта: закупка 
и поставка расходных материалов по 
сантехнике. Максимальная цена коти-
ровки — 250 (двести пятьдесят) тысяч 
рублей. Документация предоставляется 
по адресу Заказчика (каб. №5), бес-
платно в рабочие дни с 10 час. 00 мин. 
до 12 час. 00 мин.

Прием заявок осуществляется с 11 
октября 2006 года в рабочие дни с 
10 до 12 часов (время московское) по 
адресу Заказчика. Дата и время окон-
чания срока подачи заявок на участие 
в котировке: 18 октября 2006 года  
11 час. 00 мин. (время московское). 

Полный текст извещения размещен 
на официальном сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ Одинцовская цент-
ральная районная больница, адрес: 
Мос. обл., г. Одинцово, ул. Марша-
ла Бирюзова, д.5. Финансирование: 
бюджет района. Предмет котировки: 
приобретение шовных материалов для 
операционного блока МУЗ Одинцовская 
ЦРБ. Максимальная цена котировки  
249 (двести сорок девять) тысяч руб-
лей. Документация предоставляется по 
адресу Заказчика (каб. №5), бесплатно 
в рабочие дни с 10 час.00 мин. до   
12 час.00 мин.

Прием заявок осуществляется с 12 
октября 2006 года в рабочие дни с 10 
часов 00 минут до 12 часов 00 минут 
(время московское) по адресу Заказ-
чика. Дата и время окончания срока 
подачи заявок на участие в котировке: 
19 октября 2006 года 11 час. 00 мин. 
(время московское). 

Полный текст извещения размещен 
на официальный сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

сельского поселения Горское от 
28.09.2006 года № 310 назначены 
публичные слушания по вопросу 
согласования проекта организации 
лесопользования участка лесного 
фонда площадью 0,5 га, расположен-
ного в кв. 3, выдел 5 Пионерского 
лесничества Звенигородского лесхоза, 
принадлежащего гр. Хидирбекову А.Р. 
на праве аренды.

Дата и время проведения: 3 ноября 
2006 года в 15 часов.

Место проведения: Одинцовский 
район, пос. Горки-2, дом 16.

Замечания и предложения прини-
маются ежедневно с 9 до 18 часов, 
с 2.10.2006 г. до 2.11.2006 г. в пись-
менном виде на имя главы сельского 
поселения Горское по адресу: Один-
цовский район, пос. Горки-2, д.16, 2-й 
этаж, кабинет №8.

Н.Е. ИСАЙКИНА,
глава сельского поселения Горское.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

сельского поселения Горское от 
28.09.2006 года № 312 назначены 
публичные слушания по вопросу со-
гласования проекта организации ле-
сопользования участка лесного фонда 
площадью 0,24 га, расположенного 
в кв. 13, выдел 5 Пионерского лес-
ничества Звенигородского лесхоза, 
принадлежащего гр. Кофману И.Д. на 
праве аренды.

Дата и время проведения: 3 ноября 
2006 года в 16 часов.

Место проведения: Одинцовский 
район, пос. Горки-2, д. 16.

Замечания и предложения прини-
маются ежедневно с 9 до 18 часов, 
с 2.10.2006 г. до 2.11.2006 г. в пись-
менном виде на имя главы сельского 
поселения Горское по адресу: Один-
цовский район, пос. Горки-2, д.16, 2-й 
этаж, кабинет №8.

Н.Е. ИСАЙКИНА,
глава сельского поселения Горское.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

сельского поселения Горское от 
28.09.2006 г. № 311 назначены пуб-
личные слушания по вопросу согласо-
вания проекта организации лесопользо-
вания участка лесного фонда площадью 
0,0719 га, расположенного в кв.13, 
выдел 5 Пионерского лесничества Зве-
нигородского лесхоза, принадлежащего 
гр. Круговой Т.В. на праве аренды.

Дата и время проведения: 3 ноября 
2006 года в 16 часов.

Место проведения: Одинцовский 
район, пос. Горки-2, д. 16.

Замечания и предложения прини-
маются ежедневно с 9 до 18 часов, с 
2.10.2006 г. до 2.11.2006 г. в письмен-
ном виде на имя главы сельского посе-
ления Горское по адресу: Одинцовский 
район, пос. Горки-2, д. 16, 2-й этаж, 
кабинет №8.

Н.Е. ИСАЙКИНА,
глава сельского поселения Горское.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК №1 от 6 октября 2006 года

Муниципальный заказчик: администрация Одинцовского муници-
пального района Московской области,143000, Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28. Поставка системных блоков 
для УВД Одинцовского района. Победитель - МУП «Центр сопровож-
дения инвентаризации, землеустройства и информатизации», 143000, 
Московская область, г. Одинцово, Можайское шоссе, д.119.  Стоимость 
контракта 130257,8 рублей. Полный текст протокола размещен на сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК №2 от 6 октября 2006 года

Муниципальный заказчик: администрация Одинцовского муници-
пального района Московской области,143000, Московская область, 

г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28. Поставка мониторов для УВД 
Одинцовского района. Победитель - МУП «Центр сопровождения инвен-
таризации, землеустройства и информатизации», 143000, Московская 
область, г. Одинцово, Можайское шоссе, д.119.  Стоимость контракта 
75520,09 рублей. Полный текст протокола размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК №3 от 6 октября 2006 года

Муниципальный заказчик: администрация Одинцовского муници-
пального района Московской области,143000, Московская область, 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28. Поставка принтеров для УВД 
Одинцовского района. Победитель - МУП «Центр сопровождения инвен-
таризации, землеустройства и информатизации», 143000, Московская 
область, г. Одинцово, Можайское шоссе, д.119. Стоимость контракта 
62652,34 рублей. Полный текст протокола размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

Публичные слушания назначены решениями Совета депутатов город-
ского поселения Новоивановское № 11/2, 11/3, 11/4, 11/5, 11/6, 11/7 
от 25.07.2006г.

Вопросы, вынесенные на публичные слушания:
1. О выборе земельного участка ООО «Фирма «ЛАМИ»;
2. О выборе земельного участка ООО «Фирма «ЛАМИ»;
3. Об изменении вида разрешенного  использования земельного учас-

тка, принадлежащего на праве собственности ООО «Платан-Инвестор»;

4. Об изменении вида разрешенного использования земельного учас-
тка, принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТВЦ»;

5. Об изменении вида разрешенного использования земельного учас-
тка, принадлежащего на праве собственности ЗАО «ТВЦ»;

6. О выборе земельного участка ООО «Преада».
Инициатор публичных слушаний: Совет депутатов городского посе-

ления Новоивановское.
Дата проведения: 6 сентября 2006г.

Итоговый документ публичных слушаний, проведенных на территории городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального района Московской области

№
воп-

роса

Вопросы, вынесенные на об-
суждение

Информация по обсуждаемому вопросу, предложения, рекомендации, 
вопросы

Авторы предложений, ре-
комендаций, вопросов и 
иной информации

1. О выборе земельного участка 
площадью 0,5 га ООО «Фир-
ма «ЛАМИ» для строительства 
офисного здания в районе 17 
км федеральной автомобильной 
дороги М-1 «Беларусь»

Обоснование: ООО «Фирма «ЛАМИ» осуществило выбор земельного 
участка площадью 0,5 га для строительства офисного здания, акт выбора 
земельного участка согласован соответствующими службами в полном 
объеме, положительные заключения получены.
Вопросы:
1. Будет ли предусмотрено ограждение данного участка? Каким образом 
будет осуществляться парковка автотранспорта?
- Ограждение будет соответствовать архитектурным нормам и согласо-
вано в установленном порядке. Парковка в обязательном порядке будет 
рассчитана на необходимый объем транспортных средств. Проект ограж-
дения и проект автопарковки наряду с другой проектной документацией 
будет предоставлен на обсуждение Совету депутатов. 
2. В какие сроки планируется начало и окончание строительных работ?
- В настоящее время сроки не определены. График строительства будет 
предоставлен Совету депутатов после подготовки проектной докумен-
тации.
Предложения:
Предлагается согласовать выбор земельного участка площадью 0,5 га 
для строительства офисного здания ООО «Фирма «ЛАМИ» с учетом всех 
замечаний и предложений.
Предложение одобрено. 

Илюхин А.А. – предста-
витель по доверенности 
ООО «Фирма «ЛАМИ»

Исаева Л.И. – житель-
ница поселка р.п. Ново-
ивановское
Илюхин А.А. 

Истомин В.В. – депутат 
Совета депутатов 
Илюхин А.А.

Ташевцева Е.В. – пред-
седатель Совета депу-
татов

2. О выборе земельного участка 
площадью 0,47 га ООО «Фир-
ма «ЛАМИ» для строительства 
торгово-складского комплекса 
в районе 17 км федеральной 
автомобильной дороги М-1 «Бе-
ларусь»

Обоснование: ООО «Фирма «ЛАМИ» осуществило выбор земельного учас-
тка площадью 0,47 га для строительства торгово-складского комплекса, 
акт выбора земельного участка согласован соответствующими службами 
в полном объеме, положительные заключения получены.
Вопросы:
1. Необходимо при проектировании торгово-складского комплекса учесть 
наличие на земельном участке многолетних деревьев.
- Согласно эскизному проекту торгово-складского комплекса застройка 
будет точечной – безопасной для деревьев.
2. Что предполагается к размещению в данном комплексе?
- Предположительно это будет современный выставочный комплекс ав-
тозапчастей и сопутствующих товаров.
3. Необходимо предварительно разработать проект благоустройства 
прилегающей территории и согласовать его наряду с другой проектной 
документацией с Советом депутатов.
- Вся проектная документация будет предоставлена Совету депутатов 
на обсуждение.
Предложения:
Предлагается согласовать выбор земельного участка площадью 0,47 га 
для строительства торгово-складского комплекса ООО «Фирма «ЛАМИ» 
с учетом всех замечаний и предложений.
Предложение одобрено. 

Илюхин А.А. – предста-
витель по доверенности 
ООО «Фирма «ЛАМИ»

Истомин В.В. – депутат 
Совета депутатов

Илюхин А.А.

Истомин В.В.
Илюхин А.А.

Копылов Ю.Н. – депутат 
Совета депутатов 

Илюхин А.А.

Ташевцева Е.В. – пред-
седатель Совета депу-
татов

3. О выборе земельного участка 
площадью 0,2 га  ООО «Преада» 
для строительства администра-
тивно-офисного здания по адре-
су: Московская обл., Одинцовс-
кий район, р.п. Новоивановское

Обоснование: ООО «Преада» осуществило выбор земельного участка 
площадью 0,2 га для строительства административно-офисного здания, 
акт выбора земельного участка согласован соответствующими службами 
в полном объеме, положительные заключения получены. Предполагается 
передача части планируемого к строительству здания в ведение г.п. 
Новоивановское для детского центра.
Предложения:
Предлагается согласовать выбор земельного участка площадью 0,2 га для 
строительства административно-офисного здания ООО «Преада».
Предложение одобрено.

Илюхин А.А. – предста-
витель по доверенности 
ООО «Преада»

Ташевцева Е.В. – пред-
седатель Совета депу-
татов

4. Об изменении вида разрешен-
ного использования  земельного 
участка площадью 19393,0 кв.м., 
принадлежащего на праве собс-
твенности ООО «Платан-Инвес-
тор» с «сельскохозяйственного 
производства» на «ведение са-
доводства»

Обоснование: ООО «Платан-Инвестор» согласовало в полном объеме 
проект изменения вида разрешенного использования земельного учас-
тка, площадью 19393,0 кв.м., с «сельскохозяйственного производства» 
на «ведение садоводства» и считает возможным использование его для 
садоводства.
Вопросы:
1. Планируется ли застройка данного земельного участка?
- Нет, т.к. земельный участок на всей площади обременен водоохранной 
зоной. 
Предложения:
Предлагается согласовать вопрос об изменении вида разрешенного ис-
пользования земельного участка, принадлежащего на праве собственности 
ООО «Платан-Инвестор», площадью 19393,0 кв.м., с «сельскохозяйствен-
ного производства» на «ведение садоводства».
Предложение одобрено.

Пронин В.В. – гене-
ральный директор ООО 
«Платан-Инвестор»

Кочетыгов П.Г. – житель 
р.п. Новоивановское
Пронин В.В.
Ташевцева Е.В. – пред-
седатель Совета депу-
татов

5. Об изменении вида разрешен-
ного использования земельно-
го участка  площадью 1500,0 
кв.м., принадлежащего на пра-
ве собственности ЗАО «ТВЦ» с 
«индивидуального жилищного 
строительства» на «строительство 
торгового комплекса»

Обоснование: ЗАО «ТВЦ» приобрело данный земельный участок в собс-
твенность  с целью ведения торговой деятельности, согласовало в полном 
объеме проект изменения вида разрешенного использования земельного 
участка, площадью 1500,0 кв.м., с «индивидуального жилищного строи-
тельства» на «строительство торгового комплекса».
Предложения:
Предлагается согласовать вопрос об изменении вида разрешенного 
использования земельного участка, принадлежащего на праве собствен-
ности ЗАО «ТВЦ»
Предложение одобрено.

Бренюшин В.В. – Гене-
ральный директор ЗАО 
«ТВЦ»

Копылов Ю.Н. – депутат 
Совета депутатов

6. Об изменении вида разрешен-
ного использования земельного 
участка  площадью 301,0 кв.м., 
принадлежащего на праве собс-
твенности ЗАО «ТВЦ» с «ведения 
личного подсобного хозяйства» 
на «строительство торгового 
комплекса»

Обоснование: ЗАО «ТВЦ» приобрело данный земельный участок в собс-
твенность  с целью ведения торговой деятельности, согласовало в полном 
объеме проект изменения вида разрешенного использования земельного 
участка, площадью 301,0 кв.м., с «ведения личного подсобного хозяйства» 
на «строительство торгового комплекса».
Предложения:
Предлагается согласовать вопрос об изменении вида разрешенного 
использования земельного участка, принадлежащего на праве собствен-
ности ЗАО «ТВЦ»
Предложение одобрено.

Бренюшин В.В. – Гене-
ральный директор ЗАО 
«ТВЦ»

Копылов Ю.Н. – депутат 
Совета депутатов

  
Е.В.ТАШЕВЦЕВА,

председательствующая на публичных слушаниях.
Н.А.БАРЧУК, секретарь.
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ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

УДИВИТЕЛЬНОЕ РЯДОМ

26 СЕНТЯБРЯ в 13 часов 
45 минут в Голицыне на Зве-
нигородском шоссе (напротив 
дома №15) 42-летний води-
тель, управляя автомашиной 
ВАЗ-21053, совершил наезд 
на 10-летнюю ученицу 4-го 

класса Голицынской сред-
ней школы №2, неожиданно 
выбежавшую на проезжую 
часть. В результате ДТП де-
вочка была доставлена в 
Одинцовскую ЦРБ с различ-
ными травмами.

НЕ УВИДЕЛА МАШИНУ…

РАБОТАЯ ИНСПЕКТОРОМ 
ГИБДД, привыкаешь ко мно-
гому: к скоростной езде во-
дителей, шуму моторов, ос-
тервенелому ветру на дорогах, 
даже к нарушениям Правил 
дорожного движения и ава-
риям. Только к одному нельзя 
привыкнуть. После каждой 
аварии с участием детей ще-
мит сердце от боли: а ведь 
можно было предотвратить…

Несмотря на загруженность 
учебного плана, нехватку вре-
мени, в начальной школе дела-
ется все, чтобы дети освоили 
азы Правил дорожного движе-
ния. Специальные упражнения 
тренируют умение включать 
внимание, воображение, на-
блюдательность. Ребенок вроде 
бы осознал всю серьезность 
обстановки на дорогах и готов 
самостоятельно разобраться 
с любой ситуацией. Но вот 
однажды мама с папой, опаз-
дывая на отходящий автобус, 
вместе с ребенком спешно 
перебегают дорогу на красный 
свет. Нет, под машину они не 
попадают. Но все, что про-
росло в сознании ребенка от 
зерна истины, посеянного на 
уроках ОБЖ, гибнет от одного 
необдуманного поступка роди-
телей. Будьте уверены: если 
ребенок один раз увидит, как 
вы, его мама и папа, перебе-
гаете через проезжую часть, 
нарушая Правила, то обяза-
тельно без вас будет делать 
то же самое. Но если взрослый 
способен мгновенно увидеть и 
оценить ситуацию, то у ребенка 
поле зрения намного меньше, 
чем у взрослого, а самооценка 
неадекватная.

Приходя в детские сады и 
школы, наши инспектора не 
устают повторять: «Уважаемые 

родители, выходя на проез-
жую часть, прекращайте все 
разговоры с детьми: ребенок 
должен привыкнуть, что при 
пересечении проезжей части 
нельзя разговаривать, все 
мысли необходимо сосре-
доточить на дороге. Идя по 
тротуару с сыном, дочерью, 
следите, чтобы ребенок всег-
да находился с внутренней 
стороны тротуара (взрослый 
всегда должен находиться 
ближе к проезжей части)».

Водители, будьте предель-
но внимательны за рулем, 
когда ребенок рядом с вами. 
Иначе… Отец души не чаял в 
своем малолетнем сыночке. 
Но как только миновали пост 
ДПС, разрешил пятилетнему 
пассажиру на ходу перелезть 
на переднее сиденье. Этот 
маневр стоил жизни малышу: 
отец, не справившись с уп-
равлением, наехал на желе-
зобетонный столб…

«Дети!» — гласит самый 
важный дорожный знак на 
улицах населенных пунктов. 
Водители, просигнальте еще 
раз, если намерения стоящих 
возле дороги детей непонятны. 
Взрослый, сбитый машиной, 
чаще всего получает перелом 
голени, так как удар бампером 
приходится ему на уровне 
ноги. Ребенку этот удар прихо-
дится в грудную клетку…

Ни в одном ДТП ребенок 
не виноват. Даже если не-
продуманные действия несо-
вершеннолетнего участника 
дорожного движения спрово-
цировали аварию, виноваты 
мы, взрослые: не показали, 
не научили, не рассказали. 
А значит, главная заповедь 
взрослого: научи, покажи, рас-
скажи. И не нарушай сам!

И РОДИТЕЛЮ, И ВОДИТЕЛЮ

Отдел ГИБДД УВД Одинцовского района.

26 СЕНТЯБРЯ в 21 час 45 
минут на 30-м километре Мин-
ского шоссе 59-летний житель 
Армении, управляя ЗиЛом, 
двигаясь в сторону Москвы и 
поворачивая налево, не пропус-
тил двигавшуюся во встречном 
направлении прямо автомашину 
«Форд-Эскорт» под управлени-
ем 21-летнего жителя Москвы. 
После столкновения с иномар-
кой ЗиЛ столкнулся с «Тойо-
той» под управлением 22-лет-
него жителя г. Краснознаменск. 
В результате ДТП виновник 
аварии не пострадал, а пасса-
жир «Форда-Эскорт», 44-летний 
москвич, от полученных травм 
скончался на месте.

29 СЕНТЯБРЯ в 17 часов 
10 минут на 23-м километре 
ММБК Можайско-Волоколам-
ского направления 55-летний 
житель г. Краснознаменск, 
управляя «Фордом», двигаясь 
в сторону Можайского шос-
се, совершил столкновение с 
машиной «Корандо-Фемели» 
под управлением 58-летнего 
жителя Москвы, двигавшейся 
в попутном направлении и 
совершавшей левый поворот. 
В результате оба водителя и 
62-летняя пассажирка «Коран-
до-Фемели» получили тяжелые 
травмы головы, переломы 
ребер  и были доставлены в 
Звенигородскую больницу.

ОДИН «ФОРД» НАЕХАЛ САМ,                                         
 НА ДРУГОЙ НАЕХАЛИ

Юрий ПОЛЯНСКИЙ,
инспектор по пропаганде БДД 10-го СБ 1-го СП ДПС (северный).

27 СЕНТЯБРЯ около 6 часов 
15 минут на 36-м километре 
Можайского шоссе неизвест-
ный водитель, управляя не-
установленной автомашиной, 
совершил наезд на пожилого 
мужчину. В результате ДТП 

пешеход скончался на месте. 
Очевидцев трагедии, а так-

же граждан, располагающих 
какой-либо информацией по 
данному происшествию, убе-
дительно просят позвонить по 
телефону: 591-86-38.

КТО ВИДЕЛ, КТО ЗНАЕТ?

Подготовила Настя ЧИЧКОВА.

ОН ВСЕГДА мне нравился. А 
после «живого» концерта прямо-
таки влюбил в себя. Остались 
в восторге от его выступления 
и все до единого зрители, не 
пожалевшие выложить за «про-
смотр» и «прослушивание» от 
пятисот и более рублей. Такой 
горячей поддержки зала, тако-
го количества преподнесенных 
цветов не было, пожалуй, даже 
на прошедшем здесь же 11 
марта этого года концерте Ва-
лерия Леонтьева.

Меладзе честно отработал 
«гонорар». Пел не под «фа-
неру», с середины концерта 
начал «пускать петухов», но 
это было… приятно слушать 
— артист полностью выклады-
вался перед зрителями. И те 
за каждую песню благодарили 
шквалом аплодисментов, кри-
чали «Мы вас любим!».

Первые цветы понесли пос-
ле третьей песни. Седьмую 
— «Красиво» — пели всем за-
лом. Во второй половине кон-
церта Меладзе пел по заказу. 
Попросили «Сэру», «Мотылька», 

«Актрису» — исполнил. «Океан» 
спел вместе с поднявшейся 
на сцену ватагой зрительниц 
(«группой поддержки» вместо 
«Виа-Гры»). «Мне же жить в 
Одинцовском районе, встречу 
вас в магазине, а вы спросите 
— почему не спел?» — не то 
шутя, не то серьезно заклю-
чил певец. Он вообще много 
разговаривал со зрителями. 
Благодарил за радушный при-
ем, пожелал, чтобы сбыва-
лись все мечты. Перед песней 
«Иностранец» выпил рюмку 
вина — за то, чтобы было по-
меньше плохих теленовостей, 
чтобы все народы, представи-
тели различных религиозных 
конфессий жили в единении 
и согласии, чтобы все плохое 
ушло в прошлое…

24 октября в Одинцовском 
ГДО выступит Любовь Ус-
пенская. 5 ноября здесь же 
пройдет концерт солисток 
группы «Мираж» Маргариты 
Суханкиной и Натальи Гуль-
киной, а 13 ноября — «Ди-
ДюЛи». Начало в 19 часов. 

Билеты уже продаются в 
кассе Дома офицеров. Не 
опоздайте!

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

ЗВЕЗДА НА НАШЕМ НЕБОСКЛОНЕ

«КРАСИВО», МЕЛАДЗЕ!
7 октября в Одинцовском Доме офицеров выступал 
сладкоголосый Валерий Меладзе.

«ОПОЗДУНЫ-2006»

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ ЭКОНОМНОГО
Я опоздал на работу ровно 

на 1 час, т.к.: проснувшись в 
понедельник утром, я перевел 
стрелки часов на час назад 
(летнее время), т.к. посчитал, 
что не сделал этого накануне 
вечером. В ходе самоследс-
твия выяснил, что уже про-
изводил данную операцию в 
субботу вечером, но из-за 
усиленного отдыха душой и 
телом в приятной компании 
в воскресенье совершенно 
забыл об этом.

PS: Для экономии бумаги 
Свете К. прошу засчитать ана-
логичную объяснительную.

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ ОТРАВЛЕННОГО
Вчера встретились с друзь-

ями. Сначала мы пили водку, 

потом пиво, потом портвейн, 
коньяк, снова пиво, а затем… 
я отравился печеньем!

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ НЕОПЫТНОГО
Приняв во внимание ваше 

вчерашнее искреннее пожела-
ние того, чтобы я не опазды-
вал, и мудрый совет, смысл 
которого в том, чтобы я выхо-
дил из дома пораньше, я всю 
ночь провел без сна, ожидая 
того самого момента, когда 
можно будет пораньше выйти. 
Но так как в этом вопросе у 
меня совсем нет опыта, то 
и сам момент я пропустил и 
выходить пораньше было уже 
поздно. Обязуюсь с завтраш-
него дня начать ежедневные 
утренние тренинги по выходу 
из дома пораньше.

НЕОБЪЯСНИМАЯ ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ
Уважаемое руководство, я 

опаздываю на работу, т.к. по 
всем расчётам путь от дома 
до работы должен занимать 40 
минут. Но всякий раз, доехав 
до работы, я с удивлением и 
негодованием вижу, что доби-
ралась полтора часа. Объяс-
нить это выше моих сил.

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ КОТОВОДА
Я опоздала на работу на 15 

минут, так как мой кот успел 
«пометить» мои только что 
выглаженные брюки раньше, 
чем я их надела — наверное 
ревнует к мужчинам нашего 
офиса!

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ 
НЕВЫСПАВШЕЙСЯ

Вот я опоздала из-за того, 
что ночью меня разбудили 
алкоголики, катавшиеся на 
машине и включавшие музыку. 
Спустилась и долго с ними 
ругалась, а утром пошла опять 
ругаться и пока ждала, когда ж 
они мне выплатят моральный 
ущерб, наступил полдень. 

Мы продолжаем публикацию выдающихся образчи-
ков жанра «Объяснительная записка опоздавшего». 
Если у вас имеется нечто подобное – просим присы-
лать в редакцию. Пусть все читатели посмеются!

XV концертный сезон 
  15 октября 2006 года в 15 часов           в Каминном зале дворца в усадьбе Вязёмы 

Музыкальные вечера в русской усадьбе 
концерт «ВОЛШЕБНЫЕ ЗВУКИ ПРОШЛЫХ СТОЛЕТИЙ»

(к 100-летию Дмитрия Шостаковича)
Исполнители: лауреаты Международных конкурсов, солисты Московской филармонии Татьяна 

Веретенникова (фортепиано), Юрий Подстаницкий (виолончель).
В программе прозвучат произведения Ф. Шопена, Д. Шостаковича.
Билеты можно заблаговременно приобрести в кассе музея-заповедника ежедневно, кроме 

понедельника, с 10 часов до 16.30.
Адрес: Одинцовский район, с. Большие Вяземы. Тел.: 598-24-04, 4-15-57.

Проезд: от ст. Голицыно автобусом 38,39 
или автолайном до остановки «Институт» (3-я остановка).

Внимание! В ночь с 14 на 15 октября синоптики предска-
зывают понижение температуры от минус 1 до минус 7 гра-
дусов. ГИБДД просит всех участников дорожного движения 
быть максимально осторожными в условиях гололеда.

Летят перелетные птицы... Однажды в лесу, 
в момент восхода солнца, по всей озер-
но-болотной округе разнесся изумительной 
чистоты мелодично-грустный клич журавля. 
Он повторился раз, другой, а затем птица 

поднялась на крыло и ушла в ту сторону, 
откуда откликнулся сородич. Клич журавушки 
— это его гимн солнцу и новому дню. Вот 
только отчего в нем угадывались грустные 
ноты? Может быть, эта птица — отменный 
горнист, делясь с людьми радостью бытия, 
«советует» не забывать о грустном — быст-
ротечности времени? 

Покиньте хоть ненадолго душную квартиру, 
свою шумную улицу. Проветритесь, нады-
шитесь осенним ветерком, чистым и таким 
вкусным! Прикоснитесь душой и сердцем к 
природе.

Владимир ЖАРИКОВ.

О ЧЁМ КРИЧАЛ ЖУРАВЛЬ?
Кажется, только вчера мы встре-
чали лето, а уже талантливый 
художник-пейзажист Природа, 
едва поспевая за быстротечным 
временем, знай себе расписывает 
неповторимые по красоте карти-
ны осени.




